
 
ANISAP        FEDERBIOLOGI               SBV 
                
 
 
 
 
Oggetto:                                      LA DISINFORMAZIONE HA UN LIMITE 
 
Cari Colleghi, 
 

alla luce di quanto pubblicato dai sindacati minoritari degli specialisti preaccreditati Fenasp: 35 
iscritti a Catania, 2 iscritti a Messina, 2 a Enna e 2 a Caltanissetta; CTDS: 30 iscritti solo nella provincia 
di Palermo e nessuno nelle altre province, la maggior parte delle altre sigle costituite da un unico soggetto 
e rappresentate sempre dallo stesso (vedi le 100 persone, e non di più, fotografate nelle due fallite 
manifestazioni) contro le 2.500 che sono state mobilitate nel plebiscitario sciopero da noi organizzato e 
che ha portato all’aumento del nostro aggregato a 436 milioni di euro ed ad essere tutti pagati nel 2004. 
 

Tutto ciò premesso, Vi inviamo questa circolare al fine di dire:  
 

 

BASTA ALLA DISINFORMAZIONE 
ED ALLE MENZOGNE 

 
 
e Vi preghiamo di leggere attentamente quanto appresso specificato, in quanto riteniamo che l’arma 
dello sciopero, essendo appunto un’arma, non può essere usata stupidamente e insensatamente ma, al 
contrario, deve essere usata solo quando non c’è più alcuna possibilità di risolvere nei tavoli trattanti le 
nostre problematiche.  
 Invece le pseudo-sigle che hanno proposto lo sciopero hanno voluto disconoscere il 
nostro protocollo d’intesa contenuto nel verbale dell’11 ottobre menzionandolo strumentalmente solo per 
finalizzare un attacco all’Avv. Valenti (come se questo fosse il nostro principale problema), 
disconoscendo, invece, gli importanti accordi da noi sottoscritti e gli impegni presi dall’Assessore Pistorio 
a salvaguardia della categoria, grazie proprio alla nostra volontà di trattare piuttosto che denunciare, 
denigrare, diffamare.  
 Pertanto non si comprende assolutamente il motivo dello sciopero, tattica 
quest’ultima che sicuramente troverà da parte dei meno accorti un plauso ma che, certamente, 
offendendo in modo gratuito e prematuro la controparte mina a priori l’instaurarsi di un corretto 
confronto ed  una consequenziale risoluzione delle problematiche.  
 Infatti col nostro protocollo d’intesa sottoscritto l’11 ottobre (ben 15 giorni prima 
dello sciopero) erano stati affrontati e risolti tutti i problemi inerenti il timore che l’accreditamento 
potesse rappresentare un momento d’ingresso indiscriminato e massiccio di nuove strutture sanitarie 
nell’ambito dei nuovi rapporti convenzionali. 
 Ne consegue che le predette sigle pseudo sindacali minoritarie hanno 
irresponsabilmente portato un centinaio di colleghi disinformati sulla piazza con un motivo pretestuoso, 
infatti la vera realtà è che le predette pseudo sigle sindacali hanno voluto strumentalizzare la 
problematica dell’accreditamento (già risolta col protocollo dell’11 ottobre) e l’ingenuità di un centinaio 
di colleghi per fare ottenere a poche strutture incrementi economici  notevolissimi (anche del 600-700%) 
che non rappresentano certo la norma delle migliaia di strutture presenti sul territorio siciliano.  
 



Questo è il principale motivo per cui le sigle sindacali che rappresentano il 90% dei convenzionati 
preaccreditati ( ANISAP – SBV – FEDERBIOLOGI  ecc.)  hanno formato una INTERSINDACALE 
SERIA che tratta  prima di contrattaccare;  che contratta prima di scioperare; che parla prima di 
offendere, che avanza richieste nell’interesse collettivo di tutta la categoria e non ad personam. 
 

LA DISINFORMAZIONE E LE MENZOGNE 
(contenute nelle “news” del sito Fenasp) 
 

- MENZOGNA: più di 800 partecipanti allo sciopero, se questa è la Fenasp gli altri chi sono?  
- VERITA’: guardando la foto dei circa 100 partecipanti sicuramente oltre che da mania di 

grandezza sono affetti da diplopia, tetraplopia, ottoplopia ecc. ecc. 
 
- DISINFORMAZIONE: il  Dott. Collodoro in rappresentanza dei sindacati dei medici FIALS, 

CGIL, ANAO, ANMCO…. 
- VERITA’: ci riferiscono che per far partecipare queste sigle hanno concordato con le stesse un 

protocollo che prevede solo per le nostre strutture, a disparità di quelle pubbliche, l’apertura per 
almeno 12 ore al giorno compreso  il sabato, la domenica, i festivi ecc. ecc.) sempre però con lo 
stesso personale e con lo stesso budget; cosa che sarà possibile solo alle grossissime strutture. 
Complimenti 

 
- MENZOGNA: Avv. G. Valenti è rappresentante dell’SBV e dell’Assessore … 
- VERITA’: non riusciamo a capire perché l’Avv. Valenti è il loro problema principale. Invece di 

plaudire il verbale dell’11 ottobre che si allega in copia,  si soffermano ad un errore da parte del 
verbalizzatore che erroneamente ha compilato le qualifiche, verbale che tra l’altro è già stato 
corretto. 

 
INCONTRO DEL 26 OTTOBRE COL PRESIDENTE 

 
- DISINFORMAZIONE: richiesta modifica l’art. 4 
- VERITA’: modifica dell’art. 4 già precedentemente ottenuta dalla nostra Intersindacale 

nell’incontro con l’Assessore Pistorio  dell’11 ottobre, vedi verbale allegato 
 

- DISINFORMAZIONE: accredit. Med. Spec. sotto forma ditta individuale 
- VERITA’: problematica già da un mese risolta con il Dott. S. Ciriminna 

 
- MENZOGNA: interessi personali delle nostre sigle sindacali 
- VERITA’: desideriamo sapere quali, alla luce di questa lettera documentale vorremmo conoscere 

i loro 
 

- MENZOGNA: accordi siglati a discapito della categoria 
- VERITA’ E CERTEZZE INOPPUGNABILI: 

col nostro verbale dell’11 ottobre (vedi sempre l’allegato) sono stati siglati i seguenti 
accordi: 

1) coprire le zone carenti prima di dare altri accreditamenti anche con la possibilità di 
nostra mobilità 

2) i nuovi accreditati posso entrare solo dopo il 28/06/2007, cioè dopo che noi abbiamo 
ultimato tutto l’iter dell’accreditamento 

3) ulteriori nuovi rapporti (pertanto nel 2008) “potranno essere instaurati solo nel 
caso di accertate e gravi lacune assistenziali, semprechè si rinvengano le risorse 
finanziarie” 

4) l’Assessore concorda di non ampliare ulteriormente il sistema oggi esistente e si 
procederà solo in caso di gravi scompensi tra domanda ed offerta… e sempre che si 
rinvenghino le risorse finanziarie necessarie 

5) individuazione e definizione dei bacini di utenza 
6) istituzione di una Commissione di II istanza per l’accreditamento composta anche 

da nostri rappresentanti e gestita direttamente dall’Assessorato (l’attuale 



normativa prevede un’unica commissione non garantita da nostri rappresentanti ed 
inappellabile) 

7) dar mandato all’Avv. Valenti per lo studio e la proposta di procedure…  
Relativamente a tale mandato non capiamo qual’è lo scandalo in quanto nessuno del 
nostro sindacato è avvocato (la Fenasp sicuramente arriverà a dar mandato all’Avv. 
Merotto ed all’Avv. Rizzo a difendere anche le loro cause, sono affetti  anche da 
manie forensi), noi preferiamo invece nominare dei seri professionisti che ci 
accompagnino nelle proposte di natura legale, 

8) differire la scadenza della presentazione delle domande al 30 novembre 
9) su proposta del Dr. Castagna e Gibiino inserire una seconda fascia intermedia di 

abbattimento del 50% per sforamenti dal 20% al 50% (nel precedente decreto noi 
sappiamo che l’abbattimento era del 90%) . Proposta già decretata  col decreto che 
si invia per copia. 

10) Proposta del Dr. Vasta, Castagna e Gibiino richiesta per una direttiva (in corso di 
emanazione) che riconosca il fatturato della lettera R del 2004 da aggiungere al 
budget 2005 per i laboratori d’analisi 

11) Su proposta del Dr. Miraglia, Castro, Gibiino e Castagna aumentare il budget 
minimo delle piccole strutture a 90.000 euro 

 
FRANCAMENTE NON SI CAPISCE DI CHE COSA HANNO 

DISCUSSO COL PRESIDENTE 
HANNO SOLO PRESO IN GIRO QUEGLI INGENUI 100 

COLLEGHI CHE LI ASPETTAVANO IN PIAZZA 
 

- IGNORANZA, DISINFORMAZIONE, IMBECILLITA’, MASOCHISMO:  
Il Presidente Cuffaro ha confermato la sua posizione sugli impegni presi nel 2003 in merito al 
budget…….. (speriamo che non sia vero)  il Presidente ha preso l’impegno di confrontarsi con 
l’Assessore Pistorio ……… 

 
- VERITA’: 

Confermare gli impegni presi nel 2003 in merito al budget……. sarebbe un grosso passo indietro 
per tutta la categoria in quanto l’aggregato di 436 milioni di euro è stato da noi ottenuto dopo 
lunga e faticosa trattativa solo nel 2004 (contrarie le sigle sindacali che oggi scioperano). La 
Fenasp e collaboratori non ricordano forse che nel 2003 l’aggregato era di 356 milioni di euro 
(bisogna documentarsi prima di andare a sottoscrivere accordi col Presidente deleteri per tutta la 
categoria). Noi decisamente ci dissociamo da questa importantissima e volpina conquista 
sindacale (ritornare nel 2003) della Fenasp e collaboratori in quanto abbiamo ottenuto ben oltre e 
precisamente: 

1) budget di 436 milioni di euro 
2) Aumento del budget minimo a 90.000 euro per le piccole strutture (contrari la 

Fenasp e collaboratori) 
3) aumento del 5% del budget nel 2005 
4) aggiunta del ticket fatturato nel  2004 al budget 2005 (in parole povere abbiamo 

aumentato il nostro budget di un ulteriore 20%). 
Infatti considerando che la fascia di esenzione ISEE è aumentata a 9.000 euro, 
considerato che molto probabilmete in un prossimo futuro preelettorale si 
ritornerà ai vecchi ticket previsti dal Governo Nazionale (esenzione sino a redditi 
di 70 milioni di lire fino a 6 anni e oltre 60 + disoccupati ecc.; in parole povere 
nessuno pagherà il ticket) aver incamerato il ticket dentro il budget è una grossa 
conquista sindacale ed economica 

5) Contratto triennale valido sino al 2008 (vedi decreto allegato) scusate se è poco 
considerando il pericolo dei nuovi accreditati 

6) Contratto tipo da concordare entro 60 giorni con le sigle sindacali ed unico in 
tutta la Sicilia valido sino al 2008 e tacitamente rinnovabile di triennio in 
triennio, sempre scusate se è poco. 



7) Tante e tantissime altre novità, a garanzia dei preaccreditati, che inseriremo nel 
prossimo contratto grazie al tavolo tecnico istituito dall’Assessore Pistorio 
(scusate sempre se è poco). 

 
FRANCAMENTE NON SI CAPISCE CHE COSA HANNO 

OTTENUTO DAL PRESIDENTE 
HANNO SOLO PRESO IN GIRO QUEGLI INGENUI 100 

COLLEGHI CHE LI ASPETTAVANO IN PIAZZA 
 

LO STESSO PRESIDENTE CON UN COMUNICATO STAMPA 
DI VENERDI U.S. HA DICHIARATO LA PIENA FIDUCIA E LA 

TOTALE CONDIVISIONE ED APPROVAZIONE 
DELL’OPERATO DELL’ASSESSORE PISTORIO 

 
 

Invitiamo inoltre i Colleghi a riflettere attentamente sulla proposta della Fenasp e collaboratori 
sull’istituzione del solo budget per branca, che rappresenta il loro cavallo di battaglia, annullando il 
budget per singola struttura.  
Questo è ovvio da capire: tutelare solo ed esclusivamente gli interessi ci chi, in pochi mesi, è in condizione 
di utilizzare da solo l’intero budget di branca lasciando tutte le rimanenti strutture di branca senza 
alcuna copertura finanziaria (se vogliamo fare una traduzione del Merotto-pensiero: Budget per branca 
= Assalto alla diligenza = chi ci arriva prima se lo prende = sfacelo del sistema) 
Viceversa un budget di branca con una corretta dinamica di incremento annuale e nel rispetto di un 
budget previsionale di struttura rappresenta la sicurezza per ciascuno che il proprio lavoro, svolto 
nell’arco dei 12 mesi, verrà retribuito. 
 
Teniamo fermamente a precisare che tutto quello che le nostre sigle sindacali 
hanno fatto e ottenuto è tutto documentato negli allegati alla presente circolare 
e dalle importanti conquiste sindacali che abbiamo sapientemente e 
signorilmente conquistate nell’ultimo decennio. Diffidate invece dai venditori 
di fumo, di menzogne e di falsità che non documentano niente, che fanno 
credere e non credere, che insinuano sospetti.  
 
Grazie della Vostra attenzione 
 

Dott. Antonino Castagna   -    Salvo Gibiino    -    Pietro Miraglia  


